



## UMKM

### Ada Nglarisi, Pesan Jamuan Pakai Aplikasi Lain

JOGJA - Dinas Perindustrian Koperasi, dan Usaha Kecil Menengah (Perinkop UKM) Kota Jogja mendorong para OPD untuk lebih memaksimalkan Aplikasi Nglarisi dalam penyediaan jamuan. Hal ini lantaran capaian pengakses Aplikasi Nglarisi belum mencapai dua persen. Kabid UKM Dinas Perinkop UKM Kota Jogja Emy Indaryati menyebut Aplikasi Nglarisi menjadi wadah bagi kelompok Gandeng Gandeng dalam memasarkan produk kuliner berupa snack atau makanan berat dalam lingkup Pemkot Jogja.

Saat ini setidaknya ada 297 kelompok pelaku UMKM kuliner yang terdaftar dalam Aplikasi Nglarisi. Masing-masing kelompok kuliner terdiri dari 5-20 orang. Dia menilai pemanfaatan Aplikasi Nglarisi belum maksimal. Ini lantaran kebanyakan pemesan melakukan pemesanan melalui aplikasi lain. Sehingga pihaknya kesulitan dalam memantau omzet riil.

Kondisi ini juga menyulitkan Dinas Perinkop UKM Kota Jogja dalam memantau pemerataan pesanan dan presentase serapan anggaran jamuan makan minum dari anggota Nglarisi. "Optimalisasi pemanfaatan Aplikasi Nglarisi dengan menggalakkan penggunaan aplikasi dalam pemesanan jamuan menu. Dalam aplikasi disesuaikan dengan kebutuhan agar mudah dipahami oleh pengguna," paparnya Minggu (3/9).

Sementara itu PJ Wali Kota Jogja Singgih Raharjo menyebut ada 32.917 UMKM yang ada di Kota Jogja. Baginya, capaian pengakses Aplikasi Nglarisi yang belum mencapai dua persen itu patut menjadi evaluasi. "Misalnya evaluasi berkaitan dengan produk. Seperti harga, ukuran, dan kemasan, dan lainnya agar disesuaikan. Perlu dievaluasi bagaimana produk-produk UMKM ini bisa diserap," ujarnya.

Dia meminta kepada Dinas Perinkop UKM untuk melakukan pembinaan. Kaitannya dengan peningkatan kualitas produk, kemasan, maupun izin usaha. Selain itu pembinaan terkait dengan sertifikasi halal dan hak kekayaan intelektual juga perlu dilakukan. "Penggunaan teknologi digital pun didorong untuk dilakukan sehingga dapat memperluas jangkauan," katanya. (isa/pr/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian, Koperasi dan UKM	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 16 November 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005